
城陽に
アウトレットモール！

いつできる？？

2024年春に？大きく変わる城陽市
私たちのまちはどうなるの？？

城陽に
トラック隊列走行の
基地ができる！？

J-STARプロジェクト2期生J-STARプロジェクト2期生（未来のアスリート発掘事業）（未来のアスリート発掘事業）
「官民連携」による新しい公園づくりとは？

木津川運動公園の北側ゾーン整備計画検討中
「官民連携」による新しい公園づくりとは？

木津川運動公園の北側ゾーン整備計画検討中

新しい時代に

求められる

公園とは？

地元城陽出身の

期待の高校生

城陽・五里五里の丘公園
新しい公園ゾーンが整備されます! 2021年夏の東京オリ・パラ

城陽からパラリンピック出場！？

よくある質問に

お答えします♪

三菱地所ホームページより

NEXCO西日本ホームページより
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中川翔太選手
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今こそ行動！未来のためにすべきこと



京都市梅小路公園大阪城公園

Q2

進化する城陽市
2024年春は大きく飛躍する時期に！ 城陽・五里五里の丘公園（木津川運動公園）

北側ゾーンの整備検討が進む！
官民連携の公園づくりって、どうなるの？

～皆様の、城陽市に関する主な疑問にお答えします～

城陽にアウトレットモールが
くるってホント？

メリット①

メリット②
民間にアイデアや整備を委ねることで、賑わいや特色ある公園になります

公園内の民間施設から賃料をいただき、公園全体の維持運営費にあてることも可能

新名神高速道路の、宇治田原インターチェンジって、青谷なの？
そこで計画されている「次世代プロジェクト」って？？

国の新しい大動脈となる新名神高速道路のインターチェンジが、城陽市域に３つ（城陽、城陽スマート、宇治田原）
設置される。城陽スマートインターに直結するとはいえ、超大型商業施設のアウトレットモールが開業すると、
一般道で訪れる方も相当数おられると予想される。人と車の流れは、これまでとは大きく違ったものとなる。
激変するという観点で、抜本的な道路計画の見直しを行う必要があると考える。

三菱系のアウトレットモールは、全国で９ヶ所展
開している。関西では、「りんくう」と「神戸三田」
に進出済み。これまでのモールでは、約５～８年
で、リニューアルや増築を行い、常に魅力があ
り、飽きさせないように努めている。

私の提案事項
（次に必要な整備）

❶城陽〜八幡をつなぐ木津川を越える無料橋の新設
❷京奈和自動車道（城陽〜木津）の4車線化

2013年

2020年（現在）

2021年

2022年

2024年春

「南側ゾーン」部分開業
「北側ゾーン」計画検討中

整備方針決定・公募
造成・建設工事
「北側ゾーン」開業へ

● 自動制御によって高速道路での事故をなくす
● 物流コストを抑えることで、企業にも消費者にも嬉しい
● 運転手不足問題の解決へ

● 「関西（京都）～中京（豊田）～関東（海老名）」

2013年に整備され、
広く利用されている「南側ゾーン」

整備計画検討中の「北側ゾーン」

目指すは、２０２４年
春開業を

目指すは、２０２４年
春開業を

どんな公園になる
の？？

どんな公園になる
の？？

検討委員の意見の他に、
府民や民間企業のアイデアも募集している

検討委員の意見の他に、
府民や民間企業のアイデアも募集している

子育て・健康
コンサート カフェ

道の駅
テクノロジー
次世代型

ランニング
サイクリング自然体験

スポーツ
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２０２４年春までの課題=ネックとなる交差点改良と道路計画の抜本的見直しを２０２４年春までの課題=ネックとなる交差点改良と道路計画の抜本的見直しを

三菱プレミアムアウトレットモール
150店舗
2024年の春頃
約3万平方メートル

豆知識

Q1

ホントです！A

A 城陽市と宇治田原町の境界付近にできます
次世代型物流の国家的実証実験が行われます

トラックの自動隊列走行が実現すれば！

国土交通省も本気で先導！実験予定の３拠点

店 舗 数
開　　業
店舗面積
2020年8月造成工事が開始された。
2022年10月末までに造成を終え、
2024年春開業を目指す。

お洒落なカフェや居酒屋を誘致した 先進事例先進事例 京都水族館や鉄道博物館を誘致した

グランピングキャンプ

府民が求める「持続可能な公園」を、民間のアイデア、投資を引き出して、整備したい

などなど
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園崎 弘道 京都府議会議員（城陽市選挙区）
1980年3月23日生。神戸大学経営学部卒業後、カネボウ化粧品、
城陽市議2期を経て、2014年4月より京都府議会議員（3期）。自民党議員団所属。
2020年からは、文化・教育常任委員会副委員長・産業の担い手の確保・育成に
関する特別委員会委員。

〒610-0101　京都府城陽市平川大将軍88（スーパーサンフレッシュ跡地２階）
電 話 ：0774-56-0581　ＦＡＸ：0774-56-0582
メール：info@sonosakimirai.com

園崎弘道事務所
平日　9時30分

　　16時30分
〜

Facebook  そのさき弘道

2021年夏の東京オリ・パラへ

サン・アビリティーズ城陽に注目集まる！

新型コロナウイルスの影響により、延期となっていた「第3回チャレンジカップ京
都大会」が、2020年10月3日（土）～4日（日）、サン・アビリティーズ城陽で開催さ
れた。今回は、コロナウイルス感染防止の為、無観客とし、大会の模様はWEBにて
ライブ配信。来年の東京パラリンピック出場を目指すトップ選手、成長著しい期待
の若手選手や、フジテレビなどの民放はじめ報道関係者も来られました。コロナウ
イルスとの付き合い方に課題はあるものの、2021年夏、東京オリ・パラに向けて
再び機運を盛り上げ、障がい者スポーツ、ひいてはスポーツ振興のためのレガ
シーを京都南部にしっかりと残せるように、今が正念場と、心して取り組みます。

府は、特別支援学校の運動場や体育館を積極開放し、卒業生や地域住
民も参加できるスポーツサークルが活動を始めやすい環境づくりを行
い、パラ・スポーツ拠点として、府域で複数モデル展開すべき。
府は、障がい者スポーツ団体の多様な活動を伴走支援し、パラ・スポー
ツの活動を後押しする支援機構の設置をすべき。

東京オリ・パラ大会後も、芽生えてきたオリ・パラへの興味・関心を深
められるよう、さらなる広報や発信に力を入れるべき。

そのさきの視点

～頑張れ、パラ・パワーリフティング～

・障がいを持たれた方がもっと気軽にスポーツに親しめる環境をどうつくるか
・パラ・スポーツに関わる様々な団体の活動を支援する仕組みをどうつくるか

提言❶

提言❷

▶

▶

▶
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